



## AG du 04 septembre 2023, rapport moral du président

« Après 2 années bien perturbées et une année de reprise que l'on peut qualifier de timide, la saison 2022 2023 a retrouvé son rythme de croisière, chacun ayant pu reprendre ses activités.

Avec 576 adhérents nous sommes revenus à un niveau conforme à nos possibilités, en effet une trop grande progression impliquerait que nous trouvions de nouveaux animateurs, de nouvelles salles et de nouveaux créneaux horaires, ce qui vous en conviendrait n'est pas chose facile par ces temps d'économies.

Notre seul objectif demeure le respect des valeurs propres à notre club à savoir

- le développement de la convivialité dans chacune de nos actions,
- l'entraide entre nos participants (entre les nouveaux et les anciens, les plus jeunes et les moins jeunes.)
- bref en maintenant le lien social indispensable alors que l'actualité n'est pas toujours « rose », et pour ce faire nous continuons de développer des activités spécifiques à des personnes qui en raison de leur état de santé, doivent pratiquer des activités adaptées à leur rythme
- comment : en offrant un panel d'activités diversifiées, sportives tout d'abord, mais aussi culturelles quand il se peut, et récréatives aussi.

Et pour faire tout cela nous pouvons compter sur des membres bénévoles pour la plupart, qu'ils soient animateurs diplômés par notre Fédération ou encadrants, aides à l'organisation de manifestations tout au long de l'année, membres du comité directeur, bref toutes les personnes qui œuvrent à la bonne marche de notre club ; sans oublier les animateurs professionnels pour des activités bien spécifiques.

Comme vous le voyez une telle structure requiert de nombreux participants pour en assurer un bon fonctionnement, et donc les bonnes volontés sont les bienvenues pour continuer d'offrir un niveau de qualité optimum.

J'en profite donc pour remercier chaleureusement toutes ces personnes sans qui le prix de la licence ne serait pas le même, et adresser mes vifs remerciements à Michel JARDONNET qui cesse son activité de co-président et de président après avoir porté le club pendant 7 années et cela mérite bien vos applaudissements !

Comme nous en sommes aux remerciements, je voulais dire merci aux municipalités : Moulins, Avermes, Yzeure et à Moulins Communauté pour l'aide apportée au club et aussi sur la disponibilité de nos interlocuteurs que ce soit dans les services des sports ou de vie associative. En contrepartie, nous nous efforçons de renvoyer l'ascenseur chaque fois que nous sommes sollicités.

En espérant vous retrouvez nombreux pour partager sereinement une nouvelle année sportive, merci de votre attention. »